
 

 

СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания у Директора Института наук о Земле  

23.11.2021 

 

 

от 23.11.2021_____        №43/1-02-53 

 

 

Председательствующий – К.В.Чистяков, директор Института наук о Земле СПбГУ 

 

Секретарь – А.В.Избрехт, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 2 человека: 

1. Председатель Студенческого совета Института наук о Земле СПбГУ –   М.ММочалов 

2. Заместитель начальника УРМ по направлениям менеджмент, география, геология, 

геоэкология и почвоведение, математика и компьютерные науки            -  В.В.Фёдоров 

 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 
2. О вакцинации от COVID-19 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

____________________________________________________ 
М.М.Мочалов, К.В.Чистяков 

 
Проблем, возникших в ходе учебного процесса, не было выявлено. 

 

1.1. Присутствующим принят информацию к сведению  

 

 

2. О вакцинации от COVID-19 

____________________________________________________ 
М.М.Мочалов, К.В.Чистяков, В.В.Фёдоров 

 

Директор Института наук о Земле СПбГУ (далее – ИНЗ) выразил благодарность 

Студенческому совету ИНЗ за проведенную работу по привлечению обучающихся к 

вакцинации от COVID-19 и внесению данных об этом в систему Университета. По 

состоянию на 22.11.2021 доля вакцинированных обучающихся, представивших 

сертификаты о перенесённом заболевании и имеющих мед.отводы по ИНЗ, составляет 

35,3%. В ближайшие недели до конца семестра можно надеяться на положительную 

динамику доли вакцинированных (или представивших справки о мед.отводах) 

обучающихся. В качестве количественного критерия было предложено еженедельное 5-

процентное увеличение доли вакцинированных обучающихся. Если доля 

вакцинированных обучающихся будет от 30% до 80%, то можно будет сохранить 

смешанный формат обучения 

Главным стимулом для вакцинации обучающихся может быть прохождение 

практических занятий в полном объёме, учитывая важность этого обстоятельства для 

оценки будущими работодателями.  



 

 

Для обучающихся мотивацией также может быть облегчение организации 

внеаудиторных мероприятий при наличии у всех участников QR-кодов. Высказано 

пожелание об обращении администрации Университета к соответствующим городским 

структурам, принимающим решение, о возможном увеличении максимальной 

численности участников публичных внутриуниверситетских мероприятий при наличии 

у всех QR-кодов. 

 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению  

 
 

Председательствующий  

 

 

К.В.Чистяков 

 

 

 

 

Секретарь 

 

 

 

А.В.Избрехт 

 


